



SOCIEDAD INTERNACIONAL DE LA CAMELIA CIRCULAR INFORMATIVA FIN DE AÑO 2010

Ahora que finaliza el año 2010 Herb y yo queremos desear todo lo mejor a nuestros socios de la ICS para el próximo año nuevo. Esperamos que este año venidero no traiga ni sequías, ni incendios, ni inundaciones ni terremotos ni ningún otro desastre natural, únicamente muchas camelias que llenen de luz todos los días.

Durante el año que finaliza hemos cumplido importantes objetivos. A continuación enumeraremos algunos de ellos.

REGISTRO INTERNACIONAL DE LA CAMELIA – SEGUNDO SUPLEMENTO

El excelente trabajo realizado por Neville Haydon, encargado del Registro Internacional de la Camelia ha dado sus frutos con la publicación del Segundo Suplemento. Le he preguntado a los representantes de los miembros el número de copias que eran necesarias para cada una de las regiones, para así poder distribuir las a principios del próximo año.

El Segundo Suplemento reúne aquellos registros que ya se encontraban en el primer suplemento y añade toda aquella información adicional publicada o recopilada a partir de la fecha de publicación del primer suplemento. Sin embargo, no incluye aquellas correcciones publicadas en el primero, por lo que si deseamos información completa sobre un determinado registro deberemos consultar ambas fuentes.

La información contenida en el documento, en la actualidad en proceso de impresión y encuadernación, ha sido también actualizada en el Registro Web de la ICS gracias a la labor de Gianmario Motta y de sus estudiantes de la Universidad de Pavia.

El Segundo Suplemento estará disponible para los Representantes de los Miembros de las distintas regiones de la ICS por un precio equivalente a £9.00 GBP (10,7 euros)¹, embalaje y franqueo incluidos.

Existen algunos ejemplares de los primeros suplementos que se pueden conseguir contactando con Andy Simons de Reino Unido a través de su correo electrónico: a.simons@ntlworld.com. Además también contamos algunos ejemplares del Registro. Si está interesado en conseguir algún ejemplar contacte con Art Landry, Director de la ICS en Estados Unidos: aplandry@bellsouth.net.

CAMBIOS EN LA REVISTA DE LA ICS

¹ Cambio de divisas a 7 de enero de 2010

Eche un vistazo al nuevo aspecto del *International Camellia Journal*, que será enviado a todos los socios a lo largo de la semana del 7 de enero. Se han realizado algunos ligeros cambios, como un tamaño mayor, lo cual le ha permitido añadir a Jennifer Trehane, editora, muchas más noticias sobre el mundo de la camelia.



CONGRESOS

Nuestros socios de Chuxiong están ultimando todos los preparativos de lo que promete ser un interesante programa para el Congreso del año 2012. Tanto el congreso como las visitas nos ofrecen un atractivo programa que no sólo incluye impresionantes camelias, en particular las legendarias reticulatas de la provincia, sino también otras atracciones históricas, paisajísticas y culturales de Chuxiong y de la provincia de Yunnan. En estos momentos se están preparando las cartas, por lo que la información les llegará a los socios muy pronto.

JARDINES DE EXCELENCIA

Hemos recibido varias propuestas para incluir como Jardines de Excelencia a varios jardines de todo el mundo, para ser sometidos a votación por parte de los Directores en el Congreso de Chuxiong. Estas son algunas de estas peticiones, algunas de ellas ya han sido recibidas de forma oficial y otras todavía no lo han hecho oficialmente, pero han mostrado su interés en presentar su candidatura:

Parc ar Brug, en Bretaña, Francia, un jardín moderno privado creado por Fanch and Anne Le Moal

Gambarogno, los jardines botánicos del viverista Otto Eisenhut, en Suiza.

Jardín Botánico de Kunming, los jardines del Instituto de Botánica de Kunming, en la ciudad de Yunnan, y lugar de origen de las históricas reticulatas de Kumming.

Jardín Stangate, en Aldgate, Australia

Het Leen, poseedor de la Colección nacional de camelias de Bélgica, en Eeklo, al este de Flandes, que estará abierta al público en Abril.

Jardin des Plants, parque y jardín botánico de Nantes, Bretaña.

Afortunadamente, uno de los objetivos del Plan de Jardines de Excelencia es el de actuar como incentivo para mejorar la calidad de los jardines, centrándose tanto en el diseño como en mantenimiento.

Resulta increíble pensar que el programa de Jardines de Excelencia lleva 10 años funcionando. En el primer año, el 2001, la ICS reconoció cinco jardines de excelencia, en la actualidad son 17 los jardines que han sido incluidos.

Según las normas del programa de Jardines de Excelencia, este reconocimiento tiene un período de validez de diez años, una vez finalizado este reconocimiento tiene que ser reevaluado una vez más; por esta razón a lo largo de este año me pondré en contacto con estos cinco jardines para saber si desean seguir disfrutando de este reconocimiento; en el caso de que estén interesados deberán ser inspeccionados y evaluados por directivos de la ICS de otras regiones, tal y como establece la norma.

Las normas establecidas para estos jardines deberán ser cumplidas y mantenidas, aunque somos conscientes que un buen jardín es un jardín vivo, siempre en continuo cambio y evolución. Los propietarios y autoridades locales están siempre sometidos a presiones, bien por restricciones en el presupuesto o a requisitos medioambientales; si se consiguen esas presiones podremos seguir manteniendo la calidad del jardín.



PÁGINA WEB

Existen varias novedades en la página web (www.camellia-ics.org). Entre ellas:

A principios de este año inauguraré una nueva sección sobre investigación, en la página web de la ICS. La primera incorporación será la inclusión de un artículo, de prácticamente 40 años sobre quimeras en camelia.

Esperamos añadir muchos más artículos de investigación, con el objetivo de aprender sobre nuevos temas y abrir el debate sobre los distintos campos de investigación en materia de camelia, incentivando así la investigación en estos campos. Este trabajo podría ser fruto de inspiración de nuevos proyectos que podrían ser financiados por el Otomo Research Fund. Si volvemos a retomar estos antiguos trabajos de investigación, en la actualidad con la ayuda de la tecnología podremos avanzar en estos campos.

Con este mismo objetivo se ha elaborado un índice para el *International Camellia Journal*. Se ha llevado a cabo un índice básico, pero necesitamos ampliar esta información. Se necesitan voluntarios para ayudar a preparar los resúmenes de algunos de los trabajos de investigación más importantes incluidos en las revistas de la ICS a lo largo de estos años. Al realizar el índice, me he sorprendido al conocer el interesante e importante trabajo llevado a cabo por la revista a lo largo de estos años, un trabajo que debería darse a conocer.

Para terminar, estamos cambiando nuestros proveedores de servicio de nuestra página web para que se pueda acceder a los contenidos de la misma desde los distintos puntos del globo. En la actualidad existen problemas de acceso en algunos países, lo que significa que no tienen acceso a las actualizaciones de noticias y actos relacionados con la camelia.

Una vez más, os deseo lo mejor

¡Mis mejores deseos para el próximo año 2011!

Patricia Short
Presidenta